

### **Présentation des animations par le groupe «tamarii herevetia»**

Ce groupe, constitué de polynésiens de notre région sous la direction de Hiriata Brotherson, jeune étudiante en droit à l'Université de Genève, va proposer pendant les 3 jours du salon des vacances un programme continu d'animations polynésiennes sur la base de 15 Mn toutes les heures.

Parmi les animations proposées, il y aura bien évidemment des danses traditionnelles, des musiciens (ukulele, toere, pahu), des chants. Mais aussi, la présentation de la faune et de la flore tahitienne, de sa gastronomie (dégustations) et de sa langue (le reo maohi) le tout complété par une exposition photos et vidéos sur la vie et les paysages de l'île de Raivavae.